

Brigada de lo que será la Cuarta Compañía de Bomberos de Pichilemu celebró su segundo aniversario



Se espera que un tiempo no tan extenso Pichilemu pueda contar con la Cuarta Compañía de Bomberos.

FERNANDO ÁVILA F.

En el sector de Cardonal de Panilonco comuna de Pichilemu, se celebraron los 2 años de existencia de la Brigada de la Cuarta Compañía de Bomberos en formación. Autoridades locales, el Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Pichilemu, Iván Bozo Cáceres y del Director de la Cuarta Compañía en formación, Héctor Calderón, miembros del Directorio General del Cuerpo de Bomberos, voluntarios y voluntarios de la Cuarta Compañía e invitados especiales, se llevó a cabo el encuentro.

En la oportunidad se entregaron diplomas de reconocimiento a voluntarios que ya obtuvieron su calidad de bomberos inicial y bomberos operativos, demostrando con ello, la importancia que cada uno de los voluntarios se está entregando en la formación integral para ser reconocidos como voluntarios activos del Cuerpo de Bomberos de Pichilemu y especialmente de la Cuarta Compañía.

El Cuerpo de Bomberos destacó la labor que están realizando día a día y, se espera que lo más pronto posible, puedan estar convertidos en la Cuarta Compañía del Cuerpo de Bomberos de Pichilemu.